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◣ 陽明大學牙醫校友會中區分會會長的話

前中區分會會長 邱俊智 (第21屆校友)

    還記得剛任中區校友會會長的惶恐無知，一轉眼兩年就過去了。這兩年來的工作大部分為協

助中區校友的大小問題，擔任公會與陽明校友之間的橋樑，盡力爭取陽明校友的權益。仔細回憶

往往下班後還要參與各種不同大小的聚會，慢慢體會前幾任會長的辛苦，從剛上任非常生疏到慢

慢與各校幹部醫師熟識，也認知到會長及校友會的重要性。
    任內第二年接下中區牙醫聯合四院校總召的位置，因為我屆數在四校幹部會長中排名最小，

一開始真的還害怕沒辦法勝任。還好有王嘉莉學妹及楊佳勳學弟的幫忙，最後圓滿的在十月二十

五日將四校大會舉辦成功，也讓四校見到識陽明中區校友會的卓越能力和團結。
    感謝校友會的學長姐給我這個機會替校友服務，也讓我這兩年學習很多也認識到很多好

朋友。當然也要在這裡招兵買馬一番，中區校友會真的很需要各位校友的參與，尤其是年輕的學

弟妹，希望有看到此文的中區校友，當校友會需要您們支持的時候，請多多幫忙。
    謝謝，感恩！

◣ 陽明大學牙醫校友會中區分會會長的話

中區分會會長 余玉英 (第12屆校友)

    今年從邱學弟手上接下中區陽明會長，不知該如何做好。剛好十一月份到闊別許久的母校參

觀和聚餐。看到了舊識的種種一切如今換來全新，昔日母校已脫胎換骨，已經轉變完美。盡興看

到了好久不見的老師學長學姐學弟學妹同學，他們都很熱心很熱絡感覺到母校的溫暖。
    曾經在母校的懷抱下完成學業奉獻社會如今有機會接下中區會長，該替母校貢獻一下自己微

薄的力量。期盼我微薄的力量下能夠加強中區校友們的凝聚力也希望中區的校友們能夠常常發表

自己的意見看母校能夠為他們做些什麼呢？你們的參與是我無限的光榮和幸福感。
    期待我們攜手加強彼此的凝聚力。陽明一定強。身為陽明一份子是我們一輩子的榮幸和幸

運。
    在這裡我要祝福2021年大家平安健康幸福快樂！

陽明牙醫校友會中區分會會長 邱俊智 敬致


